

- 3 -

Standpunkt stehe, daß von den Beamten der Staatsarchive, soll die landesgeschichtliche Forschung im Rahmen der Historischen Kommissionen usw. nicht zu kurz kommen, im allgemeinen nur einer, höchstens zwei gleichzeitig am "Westprogramm" mitarbeiten sollen, stelle ich die Themen zu B 2 vorläufig noch zurück, bis die Bearbeitung des Themas A 5 sich dem Abschluß nähert. Ich werde aber alles tun, um eine möglichst rasche Durchführung der in Auftrag gegebenen Arbeiten sicherzustellen.

Mit verbindlichen Grüßen und Heil Hitler!

Ihr sehr ergebener

S. Pfeiffer

n
Heinrich
de
Löwe